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ATA Nº 02/2025 DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREVE 
 
Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às quinze horas, na sala 
de reunião, piso superior da Prefeitura Barra Velha, sito a Avenida Governador Celso Ramos, 
número duzentos, bairro Centro, Município de Barra Velha/SC, reuniram-se em sessão o Conselho 
Deliberativo nomeado pela Portaria 212/2024 do Município de Barra Velha/SC. Presentes o Sr. 
Edivaldo Navarro Cachoeira Diretor Presidente, Dulceléia da Rosa Malheiros (servidora ativa 
titular), Luciana Erbs da Costa Kochhann (servidor ativo titular), Rubia Fernanda Alves (servidora 
ativa titular) Luciana Maria da Costa (servidora ativa titular), Jacinda Maria Dethiuki Padilha 
(servidora inativa titular), Eliane Maria Mello (servidora ativa titular) e Márcia Nunes Silveira 
(servidora ativa titular). Participou ainda Mário Fernando Lessack (servidor ativo suplente) e 
Juliane da Silva Magalhaes (Diretora Financeira). Pauta: 1)Leitura, discussão e aprovação da ordem 
do dia; 2) Análise dos relatórios de investimentos; 3) Análise do relatório financeiro; 4) Resposta 
do Oficio do Conselho Fiscal; 5) Locação da sala comercial para o IPREVE. 6) Encontro Conselheiros 
em Florianópolis, no mês e março/2025. 7) Assuntos diversos. Iniciando a reunião foi feita a 
analise e aprovação da ata da reunião anterior 01/2025 e analisando e aprovando a ordem do dia, 
finalizando o item 1) da pauta. Edivaldo informou que já foi enviada a lei para a criação dos cargos 
de agente administrativo à Câmara de Vereadores. Passando para o item 2) da pauta, foi 
apresentado o relatório de investimentos relativo a janeiro de 2025. O relatório apresentou que a 
meta de 0,43 foi atingida, a rentabilidade foi de 0,89%. Totalizado um patrimônio de 
aproximadamente R$102.243.316,047 milhões de reais. Passando para o item 3) da pauta, 
Edivaldo apresentou o relatório financeiro. Luciana Erbs questionou o lançamento do superavit. 
Márcia também pediu que fosse incluída uma coluna do orçado e o gasto, e fosse melhor 
detalhado os gastos da taxa administrativa. Passando para o item 4) da pauta, Márcia explicou que 
fez o oficio para o Conselho Fiscal informando que as deliberações constavam em ata e que todos 
os documentos relativos aos gastos deliberados do IPREVE já haviam sido encaminhados ao 
Conselho Fiscal. Este oficio será enviado via digital. Passando para o item 5) da pauta, sobre o 
aluguel da sala foram debatidos os orçamentos apresentados através o grupo whats app. Ainda via 
grupo de what’s app, Márcia lembrou que é importante que o gasto seja feito dentro do 
orçamento do IPREVE.  Luciana Erbs argumentou que após os ajustes do orçamento com os 
lançamentos do superávit e valor atualizado da taxa administrativa será possível locar. Decidido a 
locação da sala na Av. Paraná, 300 no valor de R$9.000,00. Juliane explicou que esta aguardando 
os documentos do proprietário do imóvel para dar andamento na contratação. Juliane Magalhães 
apresentou um relatório sobre a analise do fundo de aplicação da conta da taxa administrativa. Foi 
realizada a análise considerando os últimos 5 anos. Foi explicado que o saldo é relativo à 
rendimentos das aplicações e depósitos e devoluções de taxa administrativa. O relatório também 
comparou as taxas administrativas orçadas com os valores efetivamente realizados anuais. Desta 
forma, Juliane apresentou que o superávit é de R$ 583.947,42.  Luciana Erbs questionou sobr o 
saldo da conta, se fechou com esse levantamento. Juliane explicou que não conseguiu apurar todo 
o valor, que o saldo da conta é de aproximado 900 mil reais, mas só conseguiu apurar o valor de 
R$ 583.947,42. O excedente ao que foi apurado como taxa administrativa, será repassado ao 
fundo previdenciário. Todos os conselheiros estão de acordo. Luciana Erbs explicou que deve ser 
feito um decreto para possibilitar o lançamento contábil. Luciana Erbs sugeriu que deveríamos 
construir uma sede. Edivaldo explicou que também há necessidade de adquirir um veiculo. Esta 
decisão é importante para possibilitar o lançamento do superávit. Sugeriu-se que fosse licitado o 
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projeto arquitetônico e elétrico para a elaboração do layout, projetos e orçamento para licitação 
dos serviços a serem executados. Márcia e Dulce explicaram que devem ser utilizado os moveis 
padrão para que possam ser utilizados na sede a ser construída. O valor do superávit será 
distribuído da seguinte forma: a) projeto layout e elétrico, aquisição de moveis, serviço de 
execução de paredes de gesso acartonado e instalações elétricas para a nova sala, construção da 
nova sede. Do valor total, R$95.000,00 será alocado para a utilização do pro gestão. Todos os 
conselheiros estão de acordo. Sobre a aquisição do carro Edivaldo entende que deve-se fazer uma 
boa avaliação das possibilidades de aluguel e aquisição.  Juliane apresentou lista das próximas 
aquisições, computador, internet, aluguel de sala comercial, projeto de arquitetura, divisórias e 
instalações elétricas, móveis,  material de limpeza e material de expediente. Edivaldo passou a 
palavra para o Lucas. Lucas apresentou as adequações a serem feitas no regimento interno no 
Comitê de Investimento e falou da futura nomeação do novo comitê a qual deve manter duas 
pessoas e substituir uma. Sobre a regra de substituição decidiu-se que o regimento interno deve 
ser alterado para que a pessoa a ser substituída deve ser definida pelo Conselho e o próprio 
Conselho indicará novo membro. Todos concordaram. Será elaborado um comunicado para os 
servidores da futura existência da vaga para o Comitê de Investimento. Sobre a eleição foi 
esclarecido que a eleição anterior não tinha lista de espera. Márcia solicitou que para o edital da 
próxima eleição, seja bem explicito que a vaga de suplente não dá direito a ser reconduzido para a 
próxima gestão. Todos concordaram. Dulce também solicitou que exista uma lista de espera para 
que na falta de um novo suplente já tenha cadastro e reserva. Passando para o próximo item da 
pauta, o Congresso de Investimentos acontecerá em Florianópolis de 12 a 14 de março. Os 
conselheiros que irão são Luciana Erbs, Rubia, Eliane e Mário. Edivaldo informou que acontecerá a 
audiência pública do IPREVE em 28 de fevereiro. Edivaldo solicitou que devido a hora não será 
possivel ler o plano de Ação, e sugeriu que todos leiam para a aprovação na próxima reunião.  O 
Conselho revisou as questões discutidas e deliberou que: 1) Seja alugada a sala na Rua Paraná, 
300. 2) Os conselheiros acataram o relatório que apurou o superávit da conta da taxa 
administrativa apresentado por Juliane e deliberou que o valor de R$ R$ 583.947,42 e o restante 
que não foi possível apurar a procedência será transferido para o fundo previdenciário. 3) O 
superávit da taxa administrativa será lançado da seguinte forma: R$95.000,00 para o pro gestão e 
o saldo para despesas de capital e custeio. 4) Que será contatado projeto de arquitetura e elétrico 
para a definição do  layout e instalações. Que serão utilizados móveis padrão de forma que 
possam ser realocados em futuro imóvel. 5) Lucas fará adequação do regimento interno do 
Comitê de Investimento para que seja prevista a substituição de membro a cada 4 anos e que o 
Conselho indicará o novo membro. 6) O IPREVE elaborará comunicado informando aos servidores 
a futura existência da vaga no Comitê de Investimento. 7) Na eleição para suplentes haverá um 
cadastro de reserva para que em eventual necessidade futura tenham servidores a disposição. 8) 
O edital da eleição deverá deixar claro que as vagas são para esta gestão não sendo possível 
pleitear a recondução. 9) O IPREVE participará do Congresso de Investimentos em Florianópolis 
que acontecerá de 12 a 14 de março. Nada mais havendo a tratar, Eliane Maria de Mello - 
Presidente do Conselho Deliberativo deste Instituto, encerra a presente reunião. Eu, Márcia Nunes 
Silveira, secretária do Conselho, encerro a presente Ata da Reunião Ordinária do Conselho 
Deliberativo, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 
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